



FELICES FIESTAS 2008

El número siete de la revista "Crónicas" coincide en su salida al público con las vísperas de las fiestas en honor del Santísimo Cristo de la Caridad, nuestro "Vaquerito", por ello queremos desearos desde esta tribuna que paséis una felices fiestas que, es tiempo de diversión, de alegría y que todos los pueblanos, tenemos que dejar a un lado nuestros problemas y dificultades para procurar unos días de auténtico gozo y disfrute. ¡FELICES FIESTAS! a todos.

El pasado 11 de Abril tuvo lugar el acto académico de la presentación de la asociación cultural "Las Cumbres de Montalbán" que contó con la asistencia del concejal de Cultura Fernando Díaz Morón, que destacó "la gran inquietud que caracteriza a los miembros de esta asociación" y recordó el gran papel que juegan como estudiosos y transmisores de la historia del municipio. Fue presentado el acto por D. Benjamín de Castro miembro de la Junta Directiva de la asociación y componente de la mesa de redacción de la revista Crónicas. Esta asociación ha sido creada para dar soporte legal a dicha revista, cuyo nº 6 se ponía en circulación ese mismo día; también fue presentada la página web de la asociación. En el acto, que resultó muy entrañable, el profesor e historiador José María Gómez Gómez pronunció una conferencia sobre Don Pedro I.

El pasado día 16 de Mayo el. Primer Teniente de Alcalde y a la vez Concejal de Cultura don Fernando Díaz Morón, hizo entrega al Presidente de la Asociación Cultural "Las Cumbres de Montalbán" don Rafael Morón Villaluenga en presencia de la Junta Directiva, de un local en el edificio de la Casa de La Cultura, dotado de los medios necesarios, como ordenador con línea a Internet y mobiliario suficiente para desarrollar con comodidad la labor de investigación y de redacción de la revista "Crónicas", que ya tiene casi dos años de andadura, habiendo publicado siete números, con la aportación, siempre inestimable, de comerciantes y empresarios del municipio y la participación desinteresada de más de cincuenta colaboradores que nos han prestado sus experiencias y conocimientos para que la revista "Crónicas", con una

tirada de 1200 ejemplares, se haya convertido en un referente cultural de primer orden en nuestro pueblo, habiendo traspasado ya las fronteras comarcales y provinciales; ya puede leerse nuestra revista en las Biblioteca Regional de Castilla la Mancha, en la Biblioteca del la Diputación Provincial, en el Archivo Municipal de Toledo y en internet en la dirección:

www.lascumbresdemontalban.com.

Y seguimos creciendo, por eso hemos de dar la bienvenida, por una parte a los nuevos colaboradores en esta edición: D. José Enrique Campillo Álvarez, Catedrático de Fisiología de la Facultad de Medicina en la Universidad de Extremadura. Autor de un libro sobre la vida de Francisco Hernández; a D. Alfonso Martín Díaz-Guerra, Licenciado y Profesor en el colegio de los Padres Franciscanos, investigador y autor de un libro y varios artículos sobre la historia de La Puebla, D. Diego Cano, Presidente de la Asociación Cultural Hermandad de San Isidro de La Rinconada de Tajo; y a D^a. Natalia Medina Hernández, Profesora de Piano y por otra parte damos comienzo a una nueva sección fija en la revista que versará sobre la figura de Francisco Hernández.

En el número de "Crónicas" que tuvo su salida para las fiestas del año 2007, ya iniciamos la publicación de una separata homenaje a Anastasio Oliva y este año el homenaje y separata, también en las fiestas del Cristo, va dedicado a la figura de D. Félix Julián Martín Aragón, miembro de la Sociedad Española de Medicina, miembro de la Sociedad Española de Etnología y Folklore, correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes de Ciencias Históricas de Toledo, médico de La Puebla, escritor, investigador, historiador y cronista de La Puebla durante muchos años.

Y por último hacemos mención del premio "Hidalguía 2007", concedido por la Casa de Castilla la Mancha en Madrid a D. Cesáreo Morón Pinel, miembro del Equipo de redacción de nuestra revista, por su aportación al conocimiento del folklore Castellano-Manchego y en especial a la difusión del folklore propio de nuestra localidad. ¡Enhorabuena Cesáreo!

LA ASOCIACIÓN CULTURAL "LAS CUMBRES DE MONTALBÁN" YA TIENE SEDE OFICIAL.

El pasado día 16 de Mayo el. Primer Teniente de Alcalde y a la vez Concejal de Cultura don Fernando Díaz hizo entrega al Presidente de la Asociación Cultural "Las Cumbres de Montalbán" don Rafael Morón Villaluenga en presencia de la Junta Directiva, de un local en el edificio de la Casa de La Cultura, dotada de los medios necesarios, como ordenador con línea a Internet y mobiliario suficiente para desarrollar con comodidad la labor de investigación y de redacción de la revista "Crónicas".

El Sr. concejal tuvo palabras de aliento hacia la nueva sociedad y la revista "Crónicas" que apadrina y que tan buena recepción ha tenido entre la población, por la labor investigadora y divulgadora de la historia de nuestro pueblo y su comarca; así mismo expresó el deseo del Ayuntamiento de seguir apoyando cualquier proyecto que redunde en la difusión del saber y la cultura.

El Sr. presidente expresó, con palabras sentidas, el agradecimiento al Sr. concejal y a la corporación municipal que representa, con el ruego de que así se lo haga saber a la Alcaldesa doña Araceli Ladera, pues somos conscientes, dijo, del apoyo inestimable que hemos recibido, tanto del Ilmo. Ayuntamiento, pilar básico en nuestra andadura ya de año y medio, en el que hemos publicado seis ediciones, como la aportación de comerciantes y empresarios del municipio y la participación desinteresada de más de cuarenta colaboradores que nos han prestado sus experiencias y conocimientos para que la revista "Crónicas", con una tirada de 1200 ejemplares, sea ya un referente cultural de primer orden en nuestro pueblo, habiendo traspasado ya las fronteras comarcales y provinciales.

Desde estas páginas comunicamos que la Asociación "Las Cumbres de Montalbán" tiene abierta, ya, la admisión de socios que quieran darnos su apoyo moral que tan necesario es para mantener un proyecto de esta magnitud.